

Antrag Nr. 06-F-02-0026

CDU-Fraktion

Betreff:

Veränderungen der Arbeitsmarktzahlen für Wiesbaden
- Antrag der CDU-Stadtverordnetenfraktion vom 06.09.2006 -

Antragstext:

Der Ausschuss für Finanzen, Wirtschaft und Beschäftigung möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

1. warum sich die Arbeitsmarktzahlen in den von der Bundesagentur für Arbeit veröffentlichten Statistiken im Vergleich zu den Zahlen aus den Vormonaten in Teilen signifikant verändert haben,
2. wie sich die veränderte Datengrundlage zu den aktuellen Arbeitsmarktzahlen auf die Darstellung der Arbeitslosenzahlen in Wiesbaden ausgewirkt hat,
3. wie sich speziell im Bereich des SGB III und ebenso für den Bereich SGB II die nun veröffentlichten Zahlen für Wiesbaden darstellen (sowie eine Übersicht der Monatswerte 2006 mit einem jeweiligen Vergleich mit den Monatswerten des Vorjahres) und
4. welche Konsequenzen dies für die Bewertung der bisherigen und die Planung der zukünftigen Maßnahmen auf dem Arbeitsmarkt hat.

Begründung:

Wiesbaden, 06.09.2006

Bernhard Lorenz
Fraktionsvorsitzender

Dr. Sven-Uwe Schmitz
Geschäftsführer